LOS PRODUCTORES AUTOCONVOCADOS APOYAMOS LA DECISIÓN DEL PRESIDENTE MACRI DE ELIMINAR LAS RETENCIONES:

- ✓ Porque las promesas se hicieron para ser cumplidas...
- ✓ Porque no creemos que la quita de retenciones sea un beneficio sino el fin de un injusto perjuicio.
- ✓ Porque son un impuesto distorsivo, confiscatorio, anticonstitucional, discriminatorio (contra el interior y el sector) que genera asimetrías insalvables con nuestros competidores internacionales (que no tiene retenciones).
- ✓ Porque sería una pésima señal seguir alimentando la ilusión que es el Estado y no la actividad privada la que genera riqueza y bienestar para todos.
- ✓ Porque lo requiere el agro para seguir invirtiendo y los sectores no agrarios incluyendo el propio Estado para desterrar la tentación de seguir parasitando actividades genuinas y rentables para sostener aquellas que no son ni genuinas ni rentables.
- ✓ Porque lo necesita la dirigencia agraria y los funcionarios del sector que parecieran sentir culpa de ser productores agropecuarios y haber internalizado el discurso populista según el cual producir produce cualquiera y lo que interesa es cobrar impuestos y repartir (suponiendo que los k repartían)
- ✓ Porque no nos sentimos culpables de obtener una legítima renta con nuestro esfuerzo, después de años de ser esquilmados y demonizados.
- ✓ Porque esta es la enseñanza que queremos dejar a nuestros hijos y al resto de los ciudadanos.
- ✓ Porque mientras Argentina se apegó al sistema económico de la Constitución Alberdiana batió el record mundial nunca superado de un crecimiento a tasas del 5% anual ininterrumpido durante 50 años seguidos.
- ✓ Porque estamos enfermos de distribucionismo anti productivo. Hemos explorado todas las variantes y el resultado son 70 años de decadencia después de una etapa gloriosa donde sin retenciones nos ubicamos entre los 7 países más prósperos del planeta con una industria genuina que sin protección creció más que el mismo campo en esos años (1880-1930).
- ✓ Porque no es con más Estado que se saldrá adelante, sino con más capitalismo, con más libre mercado y con más inversión privada.
- ✓ Porque hay que cambiar de modelo, de libreto, de libros y de discursos...
- ✓ Porque no queremos dar el mal ejemplo.

Sin perjuicio de lo dicho y porque creemos en la libertad proponemos la creación de un listado público, donde aquellos que no comparten nuestro punto de vista se anoten y después de cobrar lo que legítimamente les corresponde por su producción lo depositen en el Estado (o lo donen a Cáritas si les parece).

RED NACIONAL DE PRODUCTORES AGROPECUARIOS

ADHIEREN:

- Autoconvocados de Colón Pcia Bs As. Comunicador Daniel Sheridan
- Autoconvocados de Coronel Suárez. Adhieren recordando a Coninagro y Luis Picat que las banderas no se venden ni se postergan. Comunicador Fernando Cifone
- o Autoconvocados de Las Breñas Chaco. Comunicador Omar Pozzi.
- o Autoconvocados de Pehuajó. Comunicador Juan Perkins
- Autoconvocados de Salta. Comunicador Juan Cruz Rodman
- Autoconvocados de Tucuman. Asociación de productores agrícolas y ganaderos del Norte. APRONOR. Gonzalo Blasco
- Adhieren Autoconvocados de Santiago del Estero. Comunicador Gerardo Lucio Sibaja. Productor de Isca Yacu
- o Autoconvocados de Avellandea Sta Fe. Comunicador Gustavo Paduan
- o Profesionales Pro Campo. Comunicador Gabriel Vénica
- o Autoconvocados de Reconquista. Comunicador Ruben Del Fabro
- Autoconvocados de Dolores. Comunicadora Viviana Uriarte
- Autoconvocados del Sur de Santa Fe. Comunicador Jorge Esponda
 - Autoconvocados de Roldan,
 - Autoconvocados de SanJerónimo Sud,
 - Autoconvocados de Carcaraña,
 - Autoconvocados de Ibarlucea,
 - Autoconvocados de Funes,
 - Autoconvocados de Zaballa,
 - Autoconvocados de Pujato,
 - Autoconvocados de Luis Palacios,
 - Autoconvocados de Lucio v López
 - Autoconvocados de Ricardone.
- o Porteños con el Campo. Comunicador Augusto Piazza
- Autoconvocados de Jesus María / Norte de Córdoba. Comunicadora Susana Ríos Oses.
- o Autoconvocados de Cañuelas. Comunicadora Carola Raspo
- Autoconvocados de Salto. Adhiere y recuerda al Ministro Buryaile su lucha por la eliminación de las retenciones y su proyecto de ley como agrodiputado
 Comunicador Armando Zavala
- o Asociacion Pensamiento Libre de Pehuajo. Comunicador Santiago Galíndez
- o Autoconvocados de Azul. Comunicador Charlie Masson / Cristina Boubee
- o Autoconvocados Norte de Santa Fe. Comunicadora Marina Masat
- Autoconvocados del Chaco, Comunicador Luis Devoto
- o Autoconvocados de Gancedo Chaco. Comunicador Luis Devoto
- o Autoconvocados de Carmen de Areco. Comunicador Patricio Solveira
- o Autoconvocados de Saladillo. Comunicador Jose Benito Bustingorri
- o Autoconvocados de El Timbo (Santa Fe). Comunicador Adrian Vénica
- Autoconvocados Venado Tuerto. Comunicador Jorge Covernton.

- o Autoconvocados Sargento Cabral (S.Fe) Comunicador Silvio Montenegro
- o Autoconvocados Llambi Campbell. Comunicador Ramiro Tibaldo
- o Autoconvocados Lujan. Comunicadora Adriana Murray
- Autoconvocados de Tornquist. Comunicador Mario Dorasio
- o Autoconvocados Charata Chaco. Comunicador Favaron Carlos
- o Autoconvocados de Cafferatta (Santa Fe). Comunicador Rodolfo Sotz
- o Ganaderos de Pie. Comunicadora Virginia Uriarte.
- Agrupación Coherencia e Integridad. Comunicador Roberto Marconi. "Adherimos.
 Esta comprobado que eliminando esta injusta confiscación se genera mayor producción e inversión La prueba son el maíz, el trigo y el girasol"
- o Adhiere Soc Rural Sachayoj Santiago del Estero. Presidente Juan Monin
- o CCOPRANEA Cámara de contratistas Rurales del NEA
- Siguen las adhesiones...